

## Protokoll

### Treffen der Quartiersgruppe Urberach

am 11. November 2024 von 19:00 bis 21:00 Uhr

Ort: Kelterscheune Urberach

10 Teilnehmende

Moderation: Rainer Mück

Verteiler: alle Mitglieder + Interessierte der Quartiersgruppe Urberach

Thomas Mörsdorf, FB5 und Katrin Klaszyk-Sander, FB4

TOP 1	<b>Organisation Jahresabschluss-Feier der Quartiersgruppe</b>	verantwortlich
1.1.	<p data-bbox="300 936 1185 974">Termin: Montag, 9. Dezember 2024, 18 Uhr in der Kelterscheune</p> <p data-bbox="300 1016 416 1055"><b>Catering</b></p> <p data-bbox="300 1061 1257 1218">Frieder Kühne (nicht anwesend) hat gemeinsam mit Elke Heckwolf und Karla Carl ein Angebot eines prof. Catering-Unternehmens eingeholt. Dazu hat er einen Orga-Plan für die Feier erstellt. Beide Unterlagen werden den Teilnehmenden am Abend vorgelegt.</p> <p data-bbox="300 1267 1238 1507">Nach kurzer Diskussion beschließen die Teilnehmenden einstimmig, dass sie lieber ein buntes, selbstgemachtes Buffett bevorzugen. Hier kann jedes Mitglied selbst entscheiden, ob und was es zur Feier beitragen möchte. Frieder Kühne wird noch während der Sitzung angerufen und über die Entscheidung informiert. Er wird zeitnah dem Caterer absagen. Anmerkung: Ist am Tag nach der Sitzung geschehen.</p> <p data-bbox="300 1556 1219 1671">Eine neue Liste wird angefertigt, in der sich die Anwesenden für Speis und Trank eintragen. Gleichzeitig wird der Orga-Plan aktualisiert und ein Ablaufplan für die Feier erstellt.</p> <p data-bbox="300 1682 1254 1839">Ute Schmidt wird die Buffett- und Organisationsliste samt Ablaufplan mit Programmpunkten an alle Mitglieder versenden, damit sich zeitnah auch weitere Aktive für das Buffett eintragen können, die nicht an der Sitzung teilgenommen haben.</p>	

<p><b>1.2.</b></p>	<p><b>Organisations-Plan 9.12.2024</b> Ute Schmidt schließt um 16 Uhr die Kelterscheune auf, damit die Aktiven dort tätig werden können.</p> <p>16:15 Uhr Abholung von Durdica Jablonski/Deko = Rainer Mück 16:30 Uhr Aufbau Tische und Stühle = Frieder Kühne, Rainer Mück, Herbert Lotz, Peter Brinkhus 16:45 Uhr weitere Helfer*innen für die Küche/Aufbau Buffett, etc. 18:00 Uhr Beginn der Feier Ende offen, Abbau/Spüldienst – alle Helfer*innen, die tätig werden können.</p>	<p><b>verantwortlich</b></p> <p>alle Aktiven</p>
<p><b>1.3.</b></p>	<p><b>Gäste</b> Die Einladung an die Gäste wurden ebenfalls von Frieder Kühne vorbereitet und am Abend div. Mitgliedern unterschrieben. Diese werden persönlich abgegeben bzw. in den Briefkasten der Empfänger gelegt.</p>	
<p><b>1.4.</b></p>	<p><b>Finanzen</b> Alle Mitglieder haben die Möglichkeit, ihren Einkauf von Getränken oder Lebensmittel zu spenden oder erstattet zu bekommen. Bei Kostenübernahme bitte die Kassenbons an Elke Heckwolf einreichen. Sie wird dann die Gesamtaufstellung vornehmen und abrechnen.</p>	
<p><b>TOP 2</b></p>	<p><b>Abfrage der Statistik</b> Diese wurde im Vorfeld von Frieder Kühne für den Monat Okt. erstellt.</p>	
<p><b>TOP 3</b></p>	<p><b>Neuigkeiten aus diversen Projektgruppen</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Rezept-Broschüre MFC, kein TOP, WV Januar 2025</li> <li>- Bank auf der Bulau, Nähe Keltenzug Herbert Lotz berichtet, dass er an der Holzbank notwendige Ausbesserungsarbeiten vorgenommen hat.</li> </ul>	

<b>TOP 4</b>	<p><b>Projektgruppe „Zukunft gestalten“</b></p> <p><b>„Bänke verbinden die Stadtteile“</b> Mittlerweile liegen alle Daten auch aus Urberach vor.</p> <p>Ute Schmidt wird gebeten zu eruieren, wann die Bänke am Park abgebaut werden, Jürgen Heckwolf und Herbert Lotz möchten anwesend sein, um direkt die Holzdohlen zu markieren, die sie für ihre Bänke haben möchten.</p> <p>Zusammenarbeit mit dem Diakonischen Werk „Die Brücke“ Jürgen Heckwolf möchte mit Steffen Schmidt, Leitung der Brücke Kontakt aufnehmen, um eine mögliche Zusammenarbeit, z.B. beim Lackieren der Holzdohlen oder beim Ausheben der Bodenlöcher für die Banksteine, zu besprechen.</p>	<p><b>verantwortlich</b></p> <p>H. Lotz/J. Heckwolf</p> <p>J. Heckwolf</p>
<b>TOP 5</b>	<p><b>Verschiedenes</b></p>	
<b>5.1.</b>	<p><b>-Aktualisierung der Mitgliederliste</b> Ute Schmidt berichtet, dass die Gruppe sie im März gebeten hatte, die Anwesenheitsliste ganzjährig zu führen, um herauszufinden, welche Personen zum tatsächlichen, aktiven Kreis angehören und welche, die nur über die Aktionen informiert werden möchten. Fertigstellung nach der Arbeitssitzung. WV Jan 25</p>	<p>U. Schmidt</p>
<b>5.2.</b>	<p><b>Infos zur Töpferwerkstatt – Durdica Jablonski</b> Durdica Jablonski berichtet, dass die Töpferwerkstatt einen neuen Brennofen erhalten hat. Sie möchte nochmals Kontakt zu Frau Dister-Becker aufnehmen. Diese bietet dort ganzjährig für die Volkshochschule und die Stadt Rödermark z.B. beim Kinderferienprogramm, etc. div. Töpferkurse an.</p> <p>Durdica Jablonski fragt die Teilnehmenden, ob sie an einer möglichen Zusammenarbeit für gemeinsame Events interessiert sind. Die Gruppe bittet um ein Konzept, um hier entscheiden zu können. WV Jan 2025</p>	<p>D. Jablonski</p>
<b>5.3.</b>	<p><b>Plakate und Terminierungen</b> Mobiles Friedhofs-Café – Winter-Café erledigt Spielegruppe erledigt PC-Hilfe noch offen, wird von Herrn Brinkhus nach Rücksprache mit Herrn Reich nachgereicht.</p>	<p>U. Schmidt</p>



<p>5.4.</p> <p>5.5.</p> <p>5.6.</p>	<p><b>Beiträge für das Jahrbuch</b> Brigitte Beldermann (nicht anwesend) hat sich im Vorfeld erneut bereit erklärt, Texte und Fotos an die Pressestelle Stadt einzureichen. Die Teilnehmenden einigen sich auf folgende Beiträge:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>- Seniorenmesse/gemeinsamer Messestand der 3 Quartiersgruppen</li><li>- Neue Boule-Spiel-Gruppe der Quartiersgruppe</li><li>- Ausflug zur Grube Messel</li><li>- Apfelfest der Quartiersgruppe</li></ul> <p><b>Einladung zur Bürgerversammlung</b> von Stadtverordnetenvorsteher Sven Sulzmann und BGM Jörg Rotter Termin: Montag, 18. November 2024, 18 Uhr, Ort: Kulturhalle Schwerpunktthema: Verkehr in Rödermark Infoaustausch und Dialog, alle Bürger*innen sind herzlich eingeladen.</p> <p><b>Rückblende der Danke-Veranstaltung vom 3. November 2024</b> Bürgermeister Jörg Rotter hatte langjährig Engagierte und Projektverantwortliche aus den unterschiedlichen sozial-karitativen Bereichen zu einem Danke-Nachmittag mit Ehrungen und anschließendem Eintritt zur Opern-Gala in die Kulturhalle eingeladen. Von der Quartiers-gruppe Urberach erhielten folgende Personen eine Danksagung: Brigitte Beldermann, Elfriede Lotz-Frank, Herbert Lotz, Karla Carl, Durdica Jablonski, Maria Becker, Elisabeth und Günter Lenhardt und Frieder Kühne. Elke und Jürgen Heckwolf wurden in Abwesenheit erwähnt. Urlaubsbedingt konnten diese leider nicht an der Veranstaltung teilnehmen. Die Resonanz von den Geehrten war sehr positiv. Sie haben sich alle sehr über die Ehrung und Einladung zur Opern-Gala gefreut.</p>	<p><b>verantwortlich</b></p> <p>B. Beldermann</p>
<p><b>TOP 6</b></p>	<p><b>Termin nächste Arbeitssitzung</b> <b>Montag, 13. Januar 2024, 19-21 Uhr, Kelterscheune Urberach</b> Moderation: noch offen Im Januar wird es nur eine kurz TOP geben. Traditionell findet das jährliche Brainstorming statt.</p>	<p>alle</p>

Rödermark, 14. November 2024

Protokoll

  
i.A. Ute Schmidt

Leitung Ehrenamtsbüro